

Victoire des équipes cubaines d'échecs, masculine et féminine lors de la dixième journée de l'Olympiade mondiale



Les équipes cubaines qui participent à l'Olympiade Mondiale d'échecs dans la ville norvégienne de Tromsø ont terminé la dixième journée par deux victoires.

Les hommes ont battu la Géorgie aisément 3,5 points à 1,5 et les dames ont vaincu l'Algérie 3 points à 1.

Lazaro Bruzon s'est imposé avec les pièces noires face à Levan Pantsulaia en 53 mouvements d'une Ouverture Reti, Isan Ortiz a battu Gaios Nigalidze, Yuri Gonzalez a vaincu Konstantine Shanava .

Leinier Domínguez, défenseur du premier échiquier a vu sa partie se terminer par la nulle.

Chez les féminines, la victoire était beaucoup plus prévisible mais elle a été moins ample du fait de la défaite de Yaniet Marrero face à Anina Mezioud; les autres Cubaines Lisandra Ordaz , Yanira Vigoa et Maritza Arribas ont remporté leurs parties face à Lylia Megara, Sabrina Latreche, Hayat Toubal .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/30859-victoire-des-equipes-cubaines-dechecs-masculine-et-feminine-lors-de-la-dixieme-journee-de-lolympiade-mondiale>



Radio Habana Cuba